
2016.10.15 平成28年度　社員研修旅行『セブ島』
第５班行ってきました！
第５班（栃木リニアル部　山下） 
10月9日～10月13日のセブ島社員研修旅行に参加させて頂きましてありがとうございました。
現地に行ってみると、リゾートホテル等の建設がいたるところで行われており
観光産業のある後進国の元気の良さを感じる反面
まだまだインフラ整備や貧富の差など問題を抱えているのが
自分の目にも見え、改めて現地に行ってみないと分からない事がたくさんある事を学びました。
この貴重な体験が出来たのもすべてお客様のお蔭です。
これからも社長方針を厳守し、お客様第一主義で行動していきます。
ありがとうございました。

第５班（研究学園都市営業所　菅原） 
１０月９日～１０月１３日のセブ島社員研修旅行に参加させて頂きましてありがとうございました。
セブ島はリゾ－ト地と聞いておりましたが
現地に行ってみると立派なホテルがいくつもあり
セキュリティ－も日本以上にしっかりしておりました。
しかし少し離れると貧しい生活をしている住民が沢山おり
貧富の差がはっきりとしている事を実感致しました。
何事も自分で体験する事が如何に大事かを感じました。
この様な貴重な体験ができたのもお客様があっての事です。
これからもお客様第一主義を実践して行きます。
ありがとうございました。

社員全員が荒金社長と３時間研修を行いました。
また、リーダー・サブリーダーとも３時間研修を行いました。
第５班　平成２８年１０月９日から１０月１３日

総務経理　岡部
10月9日～10月13日のセブ島社員研修旅行に参加させて頂きまして有難うございました。
セブ島に行ってみると、交通量の多さ、クラクションの多さ
信号も少なのに事故もなく、日本と真逆で驚きが多かったです。
貧富の差も大きく、日本にいる自分がとても裕福に値するのだと実感しました。
実際自分の目で見て感じてみないと分からない事ばかりだと言う事が
今回の研修で学ばせて頂きました。

https://ta-k.co.jp/2245/
https://ta-k.co.jp/2245/


お客様がいるからこそ、色々な経験や体験が出来ておりますので
お客様の事を常に念頭に置き業務に取り組んで行きます。
貴重な体験をさせて頂き有難う御座いました。

事務センター　佐藤（遥）
10月9日～10月13日のセブ島社員研修旅行に参加させて頂きまして有難う御座いました。
何事も最初から否定的にならず実際に自分の目で見て
体験してみないと感じられないことがたくさんあるのだと実感致しました。
実際に行ってみて交通量の多さとマナーの悪さにはとても驚きました。
私たちが働けて旅行にも来れているのは全てお客様のおかげです。
これからもお客様第一主義で業務に取り組んで参ります。
この度は貴重な体験をさせて頂き有難う御座いました。


